



LE ROTARY
UN IMPACT REEL

ROTARY CLUB de Pontoise



District 1660

Comité du 4 Septembre 2017

Année 2017 / 2018

Président : Philippe LEGRAND

Recevant : Olivier GRAFTIEAUX

Invité par Olivier GRAFTIEAUX à « l'Avant-première » restaurant de cergy, le comité est arrivé en ordre dispersé pour avoir recherché une place de stationnement...alors que Olivier nous avait réservé parking, petit salon privé...

Présent(e)s : Philippe LEGRAND, Michel FLOUTARD, Didier GIROMPAIRE, Olivier GRAFTIEAUX, André MATHIAS, Bernard PICHON, Pascal LANGLET, Patrick LECOMTE, Patricia RASPILLER et Christine ROYNIER

Absent excusé : Fabien LEFEBVRE

1) Organigramme et calendrier

Le comité a validé l'organigramme et le calendrier de l'année (sous réserve d'une parution en format PDF)

2) Le Rotomobile

Tout d'abord pour souligner la qualité du travail de présentation des documents fait par l'équipe. Ensuite le programme des activités en bord d'Oise en fera une des manifestations marquantes du Rotary et de la ville de Pontoise.

Néanmoins au vu des coûts (4300€ estimés) et des délais courts et aggravés par la période estivale il persiste des inquiétudes sur la participation.

Tout d'abord au niveau du Rallye, encore très peu d'inscrits. Mais il semble que Michel soit optimiste, le comité remarque que le succès de cette participation conditionne la somme remise « aux restaurants du cœur » et donc la pérennité de leur engagement à nos côtés.

Pour les sponsors même constat, la participation concernant les sommes que peut retirer le club de la manifestation.

Pour l'organisation il est demandé à chacun de faire des pâtisseries pour la buvette. Les achats pour la buvette et les repas seront faits par les membres du comité Rotomobile avec Jacques.

Enfin lors de la manifestation, Michel FLOUTARD et Marc LONGOBARDI seront détachés pour surveiller et coordonner les différentes actions.

3) Le problème des éléments de communication du club.

Un photographe du district étant présent pour le Rotomobile, il est urgent d'avoir des roues rotariennes au nouveau code couleur. Patricia se charge de contacter une imprimerie, les délais d'achats par la voie du district semblant incompatibles avec la date du premier octobre. Patrick LECOMTE lui fournissant les codes couleurs.

4) Les effectifs.

Le Président nous informe de la démission de Sylvie CABRITA.

Par ailleurs Olivier CIZMIC a manifesté son désir de rester au club. Afin de préciser les modalités, Patricia le contactera.

Outre l'intronisation de Samy à venir il semble que deux candidats potentiels existent. Le comité est informé de 2 autres candidats potentiels.

Par ailleurs la candidature de Sammy YAICHE est validée et le processus d'intronisation engagé par l'envoi du courrier de candidature.

Bernard Pichon rappelle au comité que pour la première fois le nombre des dispenses d'assiduité dépasse les membres actifs. Cette situation crée des soucis financiers.

5) Les 100 bornes de Millau, course de Julien BIGORNE accompagné de Jérôme de CLAIRVAL le 31 septembre.

Le Président propose une participation aux frais de 345€. Il est à noter que Jérôme ne demandait rien.

6) Suite à la conférence du Professeur Levy que Marc LUQUET Président de Conflans est venu présenter en tant qu'action principale de son club, il est décidé de faire un don de 1000€.

7) Les réunions avec conférence.

Le problème du lieu de réunion n'est pas résolu, après de nombreuses propositions, le comité décide un essai de privatisation de la salle du bas du restaurant du siège lors de la galette afin d'évaluer les possibilités de la salle.

La première réunion avec conférence interclubs étant organisée par Cergy.

8) La réunion du 8 décembre

Il a été décidé l'année dernière une réunion pour remise d'un PHF à Julien BIGORNE. La salle du dôme a été retenue, les invités et le type de restauration reste à préciser.

9) La banque alimentaire (pour confirmer l'organisation, une inconnue quant aux sacs) et le don du sang (pas de réponse de l'ETS, à voir)

10) La participation au projet d'un puit au Benin pour une fondation d'enfants abandonnés

Le projet avait été présenté l'année dernière, il a été suivi et affiné par Philippe JACQ pour Eaux Sans Frontières.

Il en ressort un projet de 19000€. Cette somme est trop faible pour un abondement du District ou une prise en charge du Rotary international. Il ne reste donc comme possibilité qu'un financement local et une participation du club et d'Eaux Sans Frontières.

Afin d'amorcer le processus un don personnel de 2000€ permet de commencer la mobilisation. Par ailleurs le comité décide à l'unanimité un soutien de 3000€ (en fond courant ou réserve) conditionné à l'achèvement du projet.

Enfin une présentation aux clubs voisins pour essayer de réunir plus de fonds (avec la participation de Philippe JACQ)

La Réunion se termine tardivement...mais pour ceux qui ne connaissent pas, le comité ne peut que recommander le restaurant « l'avant-première » où Olivier nous avait invité, outre la qualité de l'accueil, il existe de nombreux salons privatisables ...**merci à Olivier.**

RAPPEL : COMITÉS PROCHAINS

- | | |
|------------|---|
| ➤ Octobre | Fabien LEFEBVRE |
| ➤ Novembre | Michel FLOUTARD |
| ➤ Décembre | Bernard PICHON |
| ➤ Janvier | Didier GIROMPAIRE ou Patricia RASPILLER |
| ➤ Février | Christine ROYNIER |
| ➤ Mars | Patrick LECOMTE |
| ➤ Avril | André MATHIAS |
| ➤ Mai | Pascal LANGLET |
| ➤ Juin | Didier GIROMPAIRE |

Le secrétaire
Didier GIROMPAIRE